

COMPETICIONES

MotoGP adelantará pagos a los equipos privados para garantizar su viabilidad

La promotora del Mundial de motociclismo ha acordado con sus accionistas, Bridgepoint Capital y CPP Investmest, un plan de choque para apoyar económicamente a los equipos independientes de MotoGP, Moto2 y Moto3 y amortiguar los efectos del Covid-19.

Palco23
3 abr 2020 - 13:55



Dorna Sports da un paso adelante para apoyar a los equipos privados a mitigar el impacto del Covid-19. La promotora del Mundial de MotoGP ha pactado con sus accionistas, Bridgepoint Capital y CPP Investmest, adelantar pagos para garantizar la viabilidad de los equipos independientes que compiten en MotoGP, Moto2 y Moto3. La Federación Internacional de Motociclismo (FMI) ha dado el visto bueno a este plan de choque, que persigue apoyar a las distintas escuderías satélite ante los efectos del Covid-19.

A través de Irta (International Road-Racing Teams Association), los equipos recibirán pagos adelantados entre abril y junio, independientemente de si la competición se retoma o no. “Es para garantizar la salud económica de los equipos y su *staff*, así como garantizar su continuidad en el futuro”, ha explicado Dorna Sports a través de un

comunicado.

Además, Irta ya ha abonado pagos a todos los equipos de Moto2 y Moto3 para apoyarles durante este periodo de tiempo, y se ha comunicado que a lo largo de la temporada se considerarán más medidas para amortiguar los efectos del Covid-19 en estas categorías.

Dorna Sport ha anunciado la cancelación o aplazamiento de varios Grandes Premios. Si bien Moto2 y Moto3 sí que corrieron el GP de Qatar, la categoría reina no pudo celebrar la carrera, y en las últimas semanas se han cancelado las pruebas de las Américas, en Estados Unidos y Argentina. También se ha pospuesto el GP de Francia, en Le Mans, Jerez, y se espera que ocurra lo mismo con otros eventos, como el de Cataluña, que de momento está previsto para el 7 de junio.